



## Intensos bombardeos israelíes en el norte de Gaza dejan 22 muertos

Los palestinos en el norte de Gaza describieron el sábado intensos bombardeos israelíes en las horas posteriores a ataques aéreos que mataron al menos a 22 personas, mientras Israel advertía a la población allí y en el sur de el Líbano que se apartaran de las ofensivas contra los grupos militantes Hamás y Hezbolá.

Los ataques aéreos israelíes del sábado alcanzaron múltiples áreas en el sur y el este del Líbano, según el Ministerio de Salud libanés. Nueve personas murieron en la aldea de Maisra, en el noreste del país. Cuatro personas murieron en un edificio de apartamentos en las afueras de Barja, al sur de Beirut. Los hospitales de Rayak y Tal Chiha, en el valle de la Bekaa, resultaron dañados. En Nabatieh, ocho personas resultaron heridas.

Según el Ejército israelí Hezbolá disparó más de 300 proyectiles sobre Yom Kippur, el día más sagrado y solemne del calendario judío. Hezbolá reivindicó una serie de ataques con cohetes contra posiciones militares israelíes y dijo que



los combatientes se enfrentaron a una unidad de infantería israelí que intentaba ingresar a territorio libanés.

El Ejército israelí también señaló que mató a 50 milicianos en el Líbano. Según la agencia AP, las afirmaciones de ninguno de los dos bandos pudieron ser verificadas.

El número total de muertos en el Líbano durante el último año de conflicto entre Israel y Hezbolá es ahora de 2.255 muertos, según el Ministerio

de Salud libanés. Más de 1.400 personas han sido asesinadas desde mediados de septiembre. No está claro cuántos eran combatientes.

“Seguiremos apoyando al pueblo libanés durante estas difíciles circunstancias y también al pueblo palestino”, expresó el sábado el presidente del Parlamento iraní, Mohammad Bagher Qalibaf, mientras recorría el escenario de un ataque aéreo israelí en Beirut.

La ofensiva israelí en Gaza

comenzó después del ataque de Hamás el 7 de octubre, cuando militantes irrumpieron en Israel, mató a unas 1 mil 200 personas, en su mayoría civiles, y secuestrando a otras 250.

La ofensiva israelí mató a más de 42 mil palestinos, según las autoridades sanitarias locales, que no especifican entre combatientes y civiles. El Ministerio de Salud de Gaza indicó que los hospitales habían recibido los cuerpos de 49 personas muertas en las últimas 24 horas.

### Preocupación

Las advertencias de hambre volvieron a surgir en el norte de Gaza, ya que los residentes dijeron que no habían recibido ayuda desde principios de mes. El Programa Mundial de Alimentos de la Onu indicó que no había llegado ayuda alimentaria al norte desde el 1 de octubre. Se estima que 400 mil personas permanecen allí. En la Onu existe preocupación que los puertos y el aeropuerto del Líbano puedan quedar fuera de servicio producto de la escalada en el conflicto.